

Comentario / Maru Rojas (Reportera)

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- “Desde la época de Porfirio Muñoz Ledo nadie ingresa al Salón de Plenos si no tiene un registro de huella dactilar y registro facial. Pero ese fantasma o tenía una huella dactilar o tenía un registro facial para votar, no solamente en lugar de **Pedro Haces**, fueron más de 10 morenistas que no se encontraban en sus curules y aparecían sus nombres en el tablero.

La presidencia de la Mesa Directiva permite el ingreso al Salón de Plenos a asistentes de diputados que pueden apretar los botones, ya sea el verde, el rojo o el amarillo. No debieran estar ahí”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wjotwA_yPF1sLbKb?e=KW1Mh9